

りを開催しました

文化展

10月30日（日）、中央公民館にて文化展を開催しました。前回から引き続き出展して頂いた方々は更に工夫されたもの、また初めての方々は今までに目にすることのなかった鉛筆画やアートフラワーなど貴重な作品を出展頂きました。どのように製作しているのかの質問や、作品にじっと見入っている来場者の方々もおられました。また、作品を目にすることで「自分もこれをしてみたい!」という声も多くあり、今後の成人講座の企画の参考にしたいと考えています。また国際交流員やプログラミングゲームの体験コーナーにも子ども達が沢山遊びに来てくれました。出展頂いた皆様、どうもありがとうございました。



イカまぐろまつり

10月30日（日）、穏やかな秋晴れの中、西ノ島町観光交流センターにて「イカまぐろまつり」が開催されました。

本まぐろの柵売り、にぎり寿司販売、各団体による展示や販売が行われ、多くの方が会場に足を運ばれました。なかでも恒例となりました姉妹町・江府町による野菜や特産品の販売コーナー、そして本まぐろの解体ショーは大いに盛り上がり、会場内が熱気に包まれました。

また、今回は初出店団体も加わり、展示・販売エリアは新たな交流の場として賑わいを見せました。

JAしまね 隠岐どうぜん地区本部による西ノ島育ちの牛肉の試食販売、そして隠岐島前高校の生徒たちによるお好み焼き販売など、いずれも好評でした。

最後の「お楽しみ抽選会」では様々な団体から豪華景品を多数ご提供いただき、当選番号の発表の度に盛り上がりました。

開催にあたりご協力くださいました皆様には、心より御礼申し上げます。誠にありがとうございました。



西ノ島町の秋祭

ふれあい健康福祉フェア

10月30日（日）、中央公民館にて「第9回ふれあい健康福祉フェア」が開催されました。当日は大勢の方が来場し、健康コーナーや各種コーナー、また、食育かるた大会やユニバーサルスポーツ大会などで大賑わいでした。



食育かるた大会



ユニバーサルスポーツ大会



健康相談コーナー



骨密度測定



食・栄養コーナー



18時からは、舞の海秀平氏による講演会「可能性への挑戦」を開催し、夜間にもかかわらず大勢の方が来場されました。

舞の海秀平氏は、ご自身の現役時代の体験をもとに、自分の可能性をどのように切り開いていったらよいかなど伝えてくださいました。また、現役時代のエピソードや角界の話など楽しいお話を聞かせていただきました。

